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Rheine im Herbst 2022 
 
Wahlkreisbrief 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ein Jahr ist schon wieder vergangen seit meinem letzten Wahlkreisbrief. 
Wie im letzten Brief erwähnt, berichte ich Ihnen jährlich über meine Arbeit 
in den verschiedenen Gremien der Stadt. 
 
Uns hat in diesem Jahr und aktuell immer noch der Ukraine-Krieg bewegt. 
Die Auswirkungen spüren wir alle, vor allem durch die gestiegenen 
Energiekosten. Auch die Stadtwerke Rheine, deren 
Aufsichtsratsvorsitzender ich bin, mussten die Gas- und Strompreise 
erhöhen. Sie können sich vorstellen, dass dieses Thema natürlich den 
größten Teil meiner Arbeit bei den Stadtwerken eingenommen hat. Aber 
auch die weiteren großen Themen Breitbandausbau und AquaReni waren 
intensiv zu begleiten. 
 
Der Neubau der Elsa-Brändström-Realschule wird mich noch eine Weile länger begleiten. Dieses Jahr 
standen hier das Verkehrskonzept, das Energiekonzept und der Vorentwurf auf der Tagesordnung. Ich 
freue mich darauf die Planung und den Bau des modernsten Schulkörpers in Rheine begleiten zu 
dürfen. 
 
Im Sportausschuss beschäftigt uns gerade die Neufassung der Sportförderrichtlinien. Wir möchten 
weiterhin den Sportvereinen als verlässlicher Partner zur Seite stehen. In den letzten Jahren lag der 
Schwerpunkt der Förderung auf der Renovierung und Sanierung der vorhandenen Sportanlagen. Durch 
das veränderte Sportverhalten müssen Vereine aber teilweise auch Neubauten in Betracht ziehen. 
Ohne eine auskömmliche Förderung seitens der Stadt wird dies nicht funktionieren. Ein Ziel ist es, die 
Förderung für Neubauten zu erhöhen. Ein weiteres Problem im Sport ergibt sich durch den Bau der 
neuen Realschule, da hierdurch Sportaußenfläche wegfällt. Hier sind wir in Gesprächen und hoffen 
eine Lösung finden zu können. 
 
Das neue Baugebiet „Ellinghorst Teil B“ ist in der mittelfristigen Planung der Stadt. Aktuell gibt es hier 
keine neuen Informationen. Sobald die nächsten Pläne und Entscheidungen anstehen, werde ich die 
direkte Nachbarschaft wieder zu einer Bürgerversammlung einladen. 
 
Sollten Sie Fragen zu den aktuellen oder anderen Themen, Anregungen oder auch ein Problem haben, 
so sprechen Sie mich gerne an. Ich freue mich auf Ihre Mail oder Ihren Anruf. 
 
Zuletzt wünsche ich Ihnen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und für das neue Jahr viel 
Kraft und Gesundheit. 
 
Herzliche Grüße 
 


